

FEST DER JUBELPAARE

Sonntag, 9. September 2018

**10 Uhr: Gottesdienst in der Pfarrkirche
anschließend Feier in Maks Grill und Restaurant (Steinger)**

ORDINATION GESCHLOSSEN – Termin-Korrektur!

**Die Ordination von Dr. Michael Bräuer-Mocker ist von
Montag, 10. bis einschließlich Sonntag, 23. September 2018 geschlossen!**

Unter der Nummer 07717/141 ist der ärztliche Notdienst jederzeit erreichbar!

STAMMTISCH der ORTSBAUERNSCHAFT

Mittwoch, 12. September 2018

20 Uhr, Restaurant Bernhard's, Maierhof an der Donau

AUSNAHMESITUATION DONAU-NIEDRIGWASSER

**Warum stehen derzeit so viele Kreuzfahrtschiffe, teilweise mehrere Tage und
Nächte, in Engelhartszell und an den Anlegestellen zwischen Passau und Linz?**

**Diese Frage taucht in letzter Zeit immer wieder auf. Der Grund dafür ist das
Niedrigwasser der Donau, das zwischen Straubing und Vilshofen abschnittsweise
die Fahrt der Kabinenschiffe unmöglich macht. Es handelt sich dabei um den
niedrigsten Wasserstand, der dort jemals gemessen wurde. Die Passagiere können
daher diese Strecken nur mit Bussen zurücklegen, was auch zu einer Erhöhung
der Busfrequenz führt. Wegen der großen Trockenheit kann dieser Zustand noch
länger anhalten. Bei derartigen Ausnahmesituationen steht den betroffenen
Schiffen auf der Donau das Recht zu, vorhandene Anlegestellen zu benützen.**

**WIR BITTEN DAHER UM IHR VERSTÄNDNIS FÜR EVENTUELL AUFTRETENDE
UNANNEHMLICHKEITEN IN DIESER BESONDEREN SITUATION!**

**Gleichzeitig weisen wir darauf hin, dass entgegen anderslautenden Gerüchten
bei Trinkwasserknappheit in Engelhartszell keine Betankung von Schiffen mit
Wasser stattfindet. Selbstverständlich steht die Wasserversorgung der
Engelhartszeller Gemeindebürger an oberster Stelle!**

AUFSICHT IM RÖMERBURGUS STANACUM GESUCHT

**Die Marktgemeinde Engelhartszell bedankt sich bei den Ferienpraktikanten und bei
invita, die in den Sommermonaten den Römerburgus Stanacum täglich von 9 bis
18 Uhr betreut haben! Die OÖ Landesausstellung läuft bis 4. November und daher
suchen wir Personen, die neben invita im September und Oktober für eine kleine
Aufwandsentschädigung einige Stunden Aufsicht, speziell an den Wochenenden
übernehmen. Die Tage können geteilt werden, z.B. 9 bis 13 und 13 bis 18 Uhr!**

Interessenten bitte melden: Tel. 07717/8055-16 (Frau Wundsam)

DAS ROTE KREUZ SUCHT DRINGEND MITARBEITER

**Infoabend am Mittwoch, 12. September 2018,
19.30 Uhr, RK-Ortsstelle, 2. OG Marktgemeindeamt**



Liebe Mitbürgerin, lieber Mitbürger!

Wenn dringend Hilfe benötigt wird, erwartet jede und jeder von uns, dass die Sanitäterinnen und Sanitäter des Roten Kreuzes blitzartig zur Stelle sind. Der weitaus größte Teil dieser guten Geister sind ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter aus den Gemeinden unserer Region. Sie stellen sich in ihrer Freizeit für Dich und mich zur Verfügung und leisten somit einen unbezahlbaren Dienst, den wir und unsere Lieben vielleicht schon morgen dringend benötigen. Ohne Ehrenamtliche kann keine Ortsstelle des Roten Kreuzes ihren oft lebensrettenden Einsatz aufrechterhalten. Jährlich werden auch in unserer Donau- und Sauwaldregion neue Freiwillige dringend benötigt. In Zeiten sinkender Geburtenzahlen stellt das eine enorme Herausforderung dar. Daher ist es ein Gebot der Stunde, dass sich Mitbürgerinnen und Mitbürger aus jeder Gemeinde für diese wichtige Aufgabe zur Verfügung stellen.

Seit 1960, also seit fast 60 Jahren betreut die RK-Ortsstelle in Engelhartzell, die älteste Ortsstelle in unserem Bezirk Schärding unsere Mitbürgerinnen und Mitbürger. Dabei wurde sie immer von Ehrenamtlichen aus unserer Gemeinde unterstützt. Diese gute Tradition sollte fortgeführt werden, um den Rettungsdienst in unserer Region auch für die Zukunft sicherstellen zu können. Die vier Bürgermeister der Gemeinden St. Aegidi, Waldkirchen, Engelhartzell und Vichtenstein haben sich daher entschlossen, die Werbeaktion des Roten Kreuzes zur Gewinnung neuer, dringend benötigter Ehrenamtlicher bestmöglich zu unterstützen.

Unsere Gemeinden sind am weitesten von den Krankenhäusern entfernt und daher ist die Ortsstelle in der Nähe für unsere Bewohnerinnen und Bewohner so wichtig, damit bei Notfällen keine wertvolle Zeit durch lange Anfahrtswege verloren geht! Zudem ist der Rettungsdienst für jede Sanitäterin und jeden Sanitäter eine persönliche Bereicherung durch die sinnvollste aller Freizeitbeschäftigungen, nämlich anderen in schwierigen Situationen und akuten Notfällen helfen zu können. Darüber hinaus arbeiten sie in einem professionellen Team Gleichgesinnter und gewinnen auch für private Notsituationen an Sicherheit und Kompetenz.

Des Weiteren sprechen auch folgende Punkte für eine Ausbildung zum Rettungssanitäter:

- **Abgeschlossene anerkannte Berufsausbildung**
- **Erweiterung sozialer und persönlicher Kompetenzen**
- **Wichtiger und sinnerfüllender Beitrag in und für die Gesellschaft**
- **Sinnvolle Freizeitgestaltung unter Gleichgesinnten!**
- **Neue Erfahrungen sammeln und Freundschaften für's Leben schließen!**
- **Dankbarkeit und Wertschätzung erhalten!**

Ich lade Sie daher ganz herzlich und unverbindlich zu einem Gespräch mit aktiven Rettungsdienst-Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern des Roten Kreuzes, Ortsstelle Engelhartzell am

Mittwoch, 12. September 2018, 19.30 Uhr, RK-Ortsstelle, 2. OG, Marktgemeindeamt

ein, um Sie über den möglichen persönlichen Einsatz im Roten Kreuz informieren zu können. Es besteht auch die Möglichkeit sich in diesem Rahmen einen Schnupperdienst auf der Ortsstelle zu vereinbaren, um einen gezielten Überblick über den Tagesablauf und die Tätigkeiten einer Rettungssanitäterin, eines Rettungssanitäters zu gewinnen.

Außerdem möchte ich die Gelegenheit nutzen und auf einen Stellungsinformationsabend (Präsenz- und Zivildienst) am Freitag, 21. September 2018 um 19:30 Uhr im GH Kirchenwirt in St. Aegidi hinweisen.

Die RK Ortsstelle und ich freuen uns sehr auf Ihren Besuch

Bürgermeister Roland Pichler